



**UNTUK DISIARKAN SEGERA**

## **Indonesian Paradise Property Selenggarakan Bandung Idea Talk**

*Dalam semangat untuk mencari solusi atas potensi bencana di Indonesia khususnya kota Bandung, PT Indonesian Paradise Property Tbk dan bisnis unit 23 Paskal Shopping Center menggelar Bandung Idea Talk - Sumbangsih para generasi muda kreatif terhadap potensi bencana di Bandung.*

**12 November 2019**, PT Indonesian Paradise Property Tbk dan bisnis unit 23 Paskal Shopping Center menyelenggarakan **Bandung Idea Talk** sebuah bincang interaktif untuk diskusi beragam ide dari para generasi muda kreatif terhadap potensi bencana di Bandung. Bertempat di 23 Paskal Shopping Center, Bandung Idea Talk akan mengajak para generasi muda kreatif memberikan ide, berdialog, sekaligus tukar pikiran untuk mencari jalan keluar terhadap potensi bencana di Bandung.

Sebagai *developer* yang berpengalaman lebih dari 20 tahun, PT Indonesian Paradise Property Tbk memiliki semangat untuk berupaya unggul dalam pengembangan properti melalui pencapaian yang inovatif dan kreatif. Hal inilah yang menjadi dasar visi sosial perusahaan, yaitu menciptakan kegiatan sosial berkelanjutan yang bermanfaat untuk *stakeholder* perusahaan.

**Agoes Soelistyo Santoso**, Wakil Presiden Komisaris PT Indonesian Paradise Property Tbk, "Dalam kesempatan ini kami hadirkan Idea Talk di Kota Bandung yang melibatkan *stakeholder* terkait, dan mahasiswa-mahasiswi dari berbagai perguruan tinggi, agar dapat menemukan solusi terbaik terhadap potensi bencana untuk kota Bandung. Sebagai kelanjutan dari Idea Talk hari ini, kami akan melakukan kegiatan sosial sesuai rekomendasi yang dihasilkan."

Materi yang akan disampaikan adalah: **"Program-program Pemerintahan Kota Bandung Terkait Bencana dan Penanggulangannya"** – Adwin Singarimbun. Kepala Seksi Kesiapsiagaan BPBD Provinsi Jawa Barat. **"Major Potential Hazard di Bandung"** – Nuraini Rahma Hanifa, D.Sc. Peneliti dan Sekretaris Pusat Sains & Teknologi Kegempaan PPMB ITB & Ketua U-Inspire Indonesia. **"Strategi Komunikasi Kepada Masyarakat Tentang Bencana di Bandung"** – Subekti W. Priyadharma, M.A. Akademisi Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Padjajaran. **"Meng-edukasi Anak Usia Sekolah Tentang Mitigasi Bencana"** – Sarah Ismullah, S.Si, MBA. Founder Sakola Pasar & Superkids Eduventure. **"Peran Pelaku Bisnis Terhadap Bencana di Kota Bandung"** – M. Satriawan Natsir. General Manager 23 Paskal Shopping Center Bandung.

**M. Satriawan Natsir**, *General Manager* 23 Paskal Shopping Center - Bandung "Idea Talk yang kami selenggarakan bersama Perusahaan induk PT Indonesian Paradise Property Tbk adalah bentuk partisipasi aktif kami sebagai pelaku bisnis terhadap program pemerintah di Kota Bandung akan ancaman bencana. Sebagai pusat perbelanjaan yang terdepan di kota Bandung, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih mengenal, peduli dan berperan aktif terhadap potensi-potensi bencana di Bandung."

Perhelatan Bandung Idea Talk ini juga dimeriahkan dengan Pameran Foto bertema "Peristiwa Bencana di Kota Bandung" yang merupakan hasil kurasi dari lomba foto yang dibuka sejak 14 Oktober lalu hingga 3 November 2019. Hasil penjurian telah menentukan 5 foto terbaik yang berhak mendapat hadiah total sebesar Rp10juta. Foto-foto yang telah dikirim akan dipamerkan di 23 Paskal Shopping Center selama satu bulan untuk meningkatkan rasa peduli masyarakat terhadap bencana di Bandung.

Usai bincang interaktif Bandung Idea Talk, peserta akan diajak untuk mengikuti permainan *boardgame* yang akan menambah wawasan seputar mitigasi bencana. Permainan *boardgame* ini memang didesain agar proses pembelajaran mengenai mitigasi bencana bisa dilakukan dengan cara yang lebih menyenangkan bersama teman dan keluarga. Harapannya, setiap peserta bisa menjadi individu yang tanggap dan tangguh terhadap bencana.

\*\*\*

### **Tentang PT Indonesian Paradise Property Tbk**

PT Indonesian Paradise Property Tbk adalah perusahaan yang mengembangkan dan mengoperasikan *iconic lifestyle properties* di kota-kota besar di Indonesia. PT Indonesian Paradise Property Tbk beserta anak-anak perusahaannya disebut juga sebagai The Paradise Group. Portofolio bisnis The Paradise Grup sebagian besar terdiri dari hotel, *shopping centers*, dan apartemen. Portofolio *shopping centers* terdiri dari *mall-mall* kelas atas dengan konsep gaya hidup modern yang berada di Jakarta, Bandung, dan Bali. Sedangkan portofolio hotel yang dimiliki The Paradise Group terdiri dari hotel bisnis bintang-2 hingga hotel mewah bintang-5 yang tersebar di Jakarta, Bali, Batam, dan Yogyakarta.

Projek The Paradise Group yang sedang berjalan saat ini adalah pembangunan Sahid Kuta Lifestyle Resort 2 di Bali, apartemen eksklusif One Residence di Batam, Kondominium 31 Sudirman Suites dan hotel Hyatt Place di Makassar. Selain itu The Paradise Group akan memperluas bisnisnya di tiga kota di Indonesia yang belum pernah dimasuki sebelumnya, yaitu Bogor, Balikpapan & Semarang. Untuk informasi lebih lanjut silahkan kunjungi [www.theparadise-group.com](http://www.theparadise-group.com) atau *follow @indonesian\_paradise\_property*.

### **Tentang 23 Paskal – Managed by Cornerstone Retail Management & Consultant**

23 Paskal Shopping Center merupakan pusat perbelanjaan inspiratif dan gaya hidup premium terbaru dan terlengkap di kota Bandung yang berada di area Paskal Hypersquare dan terintegrasi dengan Yello Hotel dan Binus, Sekolah Tinggi Teknologi Kreatif. 23 Paskal Shopping Center mengusung konsep Family & Community Hub dengan tagline 'Inspiringly Yours' hadir dengan unit-unit retail seperti Supermarket, Specialty Store, F&B, Kids dan Entertainment. 23 Paskal dikelola oleh Cornerstone Retail Management & Consultant yang merupakan perusahaan yang bergerak di bidang property management & consultant dengan spesialisasi di industri retail & shopping center. Selain mengelola 23 Paskal Shopping Center-Bandung, saat ini Cornerstone juga mengelola beachwalk Shopping Center-Bali, Park 23 Entertainment Center- Bali, dan fX Sudirman-Jakarta.

**Untuk kepentingan media dan informasi lebih lanjut silahkan hubungi:**

<b>Wahyuaji</b> <b>Marketing &amp; Communication Manager</b> Mobile: 0878 8732 6060 E-mail: aji@23paskal.id	<b>Sri Satiti Puspasari</b> <b>Public Relations Assistant</b> Mobile: 081808752350 E-mail: puspasari@theparadise-group.com
--	---